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Veja as ações do 
mês de Outubro

Muito trabalho
pra contar



ENTREVISTAS
CANAL RURAL 

POADCAST É BOM PRA QUÊ?



RÁDIO MAIS FM

TV INTEGRAÇÃO

RÁDIO CÂMARA



TV PARANAÍBA

CANAL AGRO+

MERCADO E COMPANHIA 



VISITAS
MORADORES
 ASSENTAMENTO 
DOM JOSÉ MAURO

Recebi o José Maciel e 
outros moradores do 
assentamento Dom José 
Mauro



MULHERES 
PROGRESSISTAS

DEFESA DO DIREITO 
DAS MULHERES

Encontrei com a 
advogada Kethullyn Reis 
e além da boa conversa, 
ela se tornou filiada ao 
Partido Progressistas

Recebi em meu escritório a 
Dra. Lia Valechi que realiza 
um importante trabalho 
à frente da Delegacia da 
Mulher de Uberlândia



MINISTÉRIO CEAMI 
DE UBERLÂNDIA

PESCA ESPORTIVA

Me encontrei com 
o Pastor Onézimo 
Domingos e demais 
integrantes do Ministério 
Ceami de Uberlândia

Recebi em meu escritório a 
Fabiana Mendes, idealizadora 
do Projeto Mulher Pesca, a 
Poliana Assunção e o Marlúcio, 
que também são grandes 
apoiadores da prática



LIDERANÇA DE 
GUARDA-MOR

APICULTURA 
EM PAUTA

 O Edgar veio direto 
da cidade de Guarda-
Mor para conversamos 
sobre o fortalecimento 
do Partido Progressistas, 
que segue avançando 
também no noroeste de 
Minas

Recebi os apicultores 
Fabrício e Ricardo, que 
vieram acompanhados do 
engenheiro florestal Benício, 
para discutirmos ações de 
incentivo e assistência técnica 
voltadas aos apicultores, 
visando fortalecer ainda mais 
este setor



PRESIDENTES DE SINDICATOS 
E LIDERANÇAS POLÍTICAS

Recebi visitas de Presidentes de 
sindicatos e lideranças de diversas 
cidades mineiras. Juarez Muniz, 
presidente do Sindicato Rural de 
Ituiutaba; Vereadora de Guimarânia 
Aparecida, o ex-vereador Chiquinho, 
os pastores Wanderley e João e o 
Renato; Daniel Avelar, presidente 
do Sindicato Rural de Indianópolis, 
Aline Avelar e Jeniffer Adrian; Fabiano 
Resende, Leandro Araújo e José Maria 
Sobrinho da Comissão Provisória do 
Partido Progressistas de Sacramento 
e a liderança local Victor Rodrigues



SÁBADO DE 
ATENDIMENTOS

Mais um dia de muito 
trabalho no escritório 
regional e conversa 
com: Presidente 
da Associação de 
Moradores do Bairro 
Osvaldo Rezende, Ceará; 
vereador Neemias e o 
diretor administrativo do 
Grupo Sarai, Domiciano; 
empresária Melissandra 
Gomes; Carol Faleiros; 
assessor do deputado 
Noraldino Júnior, Zangão, 
e a Débora do Núcleo de 
Proteção e Bem-estar 
Animal; Secretário de 
Saúde de Uberlândia, Dr. 
Clauber Lourenço



AÇÕES

LANÇAMENTO 
1ª MEGACON

A Prefeitura de Uberlândia 
e o Sindicato da Indústria 
da Construção Civil do 
Triângulo Mineiro e Alto 
Paranaíba (Sinduscon-TAP), 
irão promover o primeiro 
Megacon. Uma feira 
para estimular o setor da 
habitação da cidade



REUNIÃO COM VEREADORES

VISITA DA IMAGEM 
DE NOSSA SENHORA 
APARECIDA

Eu e Odelmo estivemos 
com alguns dos vereadores 
da bancada de apoio em 
Uberlândia para ouvirmos 
as demandas, sempre 
pensando no bem do povo de 
Uberlândia

Eu e Odelmo nos encontramos 
com o bispo Dom Paulo e os 
padres Itamar e Hernani Pereira. 
Eles levaram a imagem de Nossa 
Senhora Aparecida 



CONGRESSO DA JUVENTUDE

PRÊMIO MELHORES 2023 
TOP 100 DE UBERLÂNDIA

Participei da 10ª 
edição do Congresso 
da Juventude e como 
foi bom ver a nossa 
Arena Sabiazinho 
cheia de alunos de 
Uberlândia e região 
com muita energia e 
vontade de aprender! 
O evento contou 
com participações 
especiais, como a do 
produtor musical e 
empresário KondZilla e 
do psicólogo Rossandro 
Klinjey, e temas super 
importantes

Tive a alegria e a honra de ser uma 
das indicadas ao Prêmio Melhores 
2023 - Top 100 de Uberlândia na 
categoria de Liderança Rural. Ser a 
voz dos produtores de leite é uma 
das missões que escolhi assumir 
como parlamentar em Brasília



146º FESTA DO CONGADO

MISSA EM ORAÇÃO 
POR UBERLÂNDIA

Por mais um ano, prestigiei o 
tradicional desfile dos grupos, 
que marca o encerramento das 
celebrações da Festa do Congado. 
Uma manifestação cultural 
religiosa de origem afro-brasileira, 
tombado como patrimônio 
imaterial de Uberlândia em 2008

Participei da missa de oitavo dia 
da novena em louvor à Nossa 
Senhora da Conceição Aparecida, 
realizada no Santuário Diocesano 
Nossa Senhora Aparecida



LANÇAMENTO MUTIRÃO 
DÍVIDA ZERO

90 ANOS ACIUB

Estive no lançamento do  
“Mutirão Dívida Zero”. Todos os 
anos, o prefeito Odelmo Leão 
promove essa iniciativa para 
possibilitar a renegociação de 
dívidas com diversas empresas 
e prestadores de serviços

Tive a alegria de celebrar 
os 90 anos da Associação 
Comercial e Industrial de 
Uberlândia (Aciub). Uma 
história que acompanha o 
desenvolvimento da nossa 
cidade, contribuindo muito na 
geração de emprego e renda



LANÇAMENTO DO 
PROGRAMA BEM + AGRO

REDE MATER DEI

 Acompanhei o Lançamento 
do Programa Bem + Agro 
que é mais um exemplo do 
compromisso do prefeito 
Odelmo Leão com o setor 
agrícola.  Serão 100 pequenos 
produtores rurais beneficiados 
com doação de insumos, 
análise de solos e assistência 
técnica

 Participei do encontro com o Dr. 
Afonso e Dr. Gustavo, ambos diretores 
da Rede Mater Dei, que faz a gestão 
dos hospitais Santa Genoveva e Santa 
Clara. Juntamente com o vereador 
Raphael Leles, falamos sobre ações 
ligadas à saúde 



REUNIÃO SHOPPING PARK

Política de verdade se faz 
com transparência! Estive no 
bairro Shopping Park para me 
encontrar com os moradores e 
contar um pouquinho sobre o 
meu trabalho nesses primeiros 
meses de mandato em Brasília. 
Junto comigo estiveram o 
vice-prefeito Paulo Sérgio, 
vereadores e secretários para 
ouvirmos as pessoas, entender 
suas necessidades e esclarecer 
dúvidas



LIDERANÇAS UBERABA

BANDEIRA 135 ANOS

Eu e Odelmo nos encontramos 
com o Rui Ramos, ex-prefeito 
de Pirajuba e hoje secretário 
de Desenvolvimento da cidade 
de Uberaba, acompanhado 
do Celso Neto, o mais jovem 
vereador da história do 
município e atual secretário de 
Educação

Recebemos a bandeira assinada 
por todos os uberlandenses e 
uberlandinos para o aniversário 
de 135 anos da cidade. Uma 
ação gigantesca e que agora 
será eternizada no Arquivo 
Municipal e que também está 
disponível no portal da Prefeitura



EM BRASÍLIA

REPRESENTANTES IFTM

A Déborah e a Bianca do Instituto 
Federal do Triângulo Mineiro 
estiveram em meu gabinete em 
Brasília 



IGREJA SAL DA TERRA

Recebi o pastor Olgálvaro 
Bastos e outras lideranças 
da Igreja Sal da Terra

REUNIÃO DA BANCADA
Participei de mais uma 
reunião de bancada do 
Partido Progressistas 



REUNIÃO SUBCOMISSÃO 
DO LEITE 

Durante a reunião da 
Subcomissão do Leite, discutimos 
o plano de trabalho

REUNIÃO SISTEMA 
FAEMG 

Participei de uma reunião 
virtual, realizada pelo 
Sistema FAEMG, que reuniu 
centenas de produtores 
de leite, parlamentares e 
representantes de sindicatos 
de Minas Gerais para discutir, 
mais uma vez, soluções 
URGENTES para a atual crise 
enfrentada pelo setor



MULHERES 
PROGRESSISTAS

ENCONTRO MINISTRO 
CARLOS FÁVARO

Estive com a Iracema Portella, 
a senadora Tereza Cristina 
e a deputada Amanda 
Gentil, para uma reunião das 
Mulheres Progressistas. O 
nosso ojetivo é promover a 
maior campanha de filiação 
do Brasil

Por mais uma vez, estive 
no Ministério da Agricultura 
e Pecuária para conversar 
com o ministro Carlos Fávaro 
buscando a valorização do 
leite e da produção nacional



VOTAÇÕES

Como o que cria um 
programa para diminuir a 
fila de espera por perícias 
no INSS

SESSÃO SOLENE 
HOMENAGEM AO DIA 
NACIONAL DE LUTA 
CONTRA VIOLÊNCIA 
À MULHER 

Fui na Sessão Solene 
em homenagem ao Dia 
Nacional de Luta Contra 
Violência à Mulher



VEREADOR ITAPAGIPE

LIDERANÇAS 
CAPINÓPOLIS

O presidente da Câmara de 
Itapagipe, vereador Fransérgio 
Borges e sua assessora passaram 
em meu gabinete

Vereador Rones Jose Pereira e o 
Secretário da Câmara Rogério Cortes



REUNIÃO 
SISTEMA OCB

REUNIÃO CASA CIVIL 

A união do cooperativismo  
com a Frente Parlamentar 
em Apoio ao Produtor 
de Leite para barrar as 
importações 

Estive na Casa Civil em audiência com o 
Assessor-Chefe da Assessoria Especial da 
Casa Civil da Presidência da República, o Sr. 
Norberto Queiroz para tratar da publicação 
do Decreto nº 8.533/2015 do Programa Mais 
Leite Saudável. Ele retira das empresas e 
cooperativas que importam ou utilizam 
produtos lácteos importados o direito de 
utilizarem 50% dos créditos presumidos do 
PIS/Pasep e da Cofins da aquisição de leite in 
natura, seja para compensação de tributos 
federais ou ressarcimento em dinheiro



ASSINATURA DECRETO

AUDIÊNCIA PÚBLICA

Presidi uma audiência pública na 
Comissão de Relações Exteriores e 
de Defesa Nacional para debater 
os “impactos do acordo do 
Mercosul na produção nacional de 
leite” 

Foi assinado o Decreto que vai 
garantir que a importação desleal 
de leite em pó dê uma trégua aos 
produtores nacionais. Estive com 
membros da FPPL no Ministério 
da Agricultura e Pecuária com o 
ministro Carlos Fávaro e entidades 
que apoiaram a causa desde o 
começo desta luta



REUNIÃO FPA

FRENTE PARLAMENTAR 
INVASÃO ZERO

A FPA lançou a Frente 
Parlamentar da 
Invasão Zero e eu sou a 
coordenadora de Minas 
Gerais 

Derrubada do veto 
relacionado ao Marco 
Temporal; tramitação do 
Projeto de Lei dos Pesticidas; 
proposta que trata de 
crédito e refinancimaento de 
dívidas para os produtores 
de leite e a tributação 
Offshores



EMBAIXADA 
DO URUGUAI

ENCONTRO COM O 
PRESIDENTE

Encontro com o 
presidente do 
Progressistas Ciro 
Nogueira 

Recebi o convite do 
Embaixador do Uruguai, 
Guillermo Vallés, para 
conversarmos sobre a 
produção de leite no Brasil e 
no Uruguai, após a Audiência 
Pública realizada na Câmara 
dos Deputados e conduzida 
por mim



EMPRESA BOEHRINGER 

REQUERIMENTOS APROVADOS 
NA COMISSÃO DE AGRICULTURA

Na Comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvolvimento 
Rural apresentei e foram aprovados 
por unanimidade dois requerimentos 
importantes para a cadeia leiteira, 
sobretudo os produtores de leite. 
Um deles trata de uma audiência 
pública para discutir o Programa 
Mais Leite Saudável e outro que 
solicita informações ao Ministério do 
Desenvolvimento, Indústria, Comércio 
e Serviços sobre as empresas 
importadoras de produtos lácteos

Leonardo Maurity e Sr. 
Xavier Andivia da empresa 
Boehringer 



LIDERANÇAS 
DO PRATA

GRAVAÇÃO TV CÂMARA 

Como uma das vozes do 
agronegócio fui convidada a 
participar do programa Palavra 
Aberta da TV Câmara para discutir 
mais uma vez a cadeia leiteira no 
Brasil

O prefeito do Prata Xexéu 
e os vereadores Ane Rose, 
Cleiton, Donilson, Fábio, Jair 
Pires e Tiago estiveram em 
meu gabinete para um bate-
papo



 CAFÉ DA MANHÃ 
SISTEMA CNA 

A Confederação da Agricultura e 
Pecuária do Brasil (CNA) realizou 
um encontro  preparativo para o II 
Encontro dos Produtores Brasileiros 
de Leite com parlamentares, 
representantes de entidades, 
Federações estaduais de 
agricultura e pecuária, sindicatos 
rurais, cooperativas e produtores 
rurais para debater a situação do 
setor lácteo

REUNIÃO BANCADA 
MINEIRA

Participei de mais uma 
reunião da bancada mineira 
onde discutimos projetos e 
a alocação de recursos para 
2023/2024 



II ENCONTRO DOS 
PRODUTORES 
BRASILEIROS DE LEITE

Mais de mil pessoas entre 
trabalhadores do campo, 
parlamentares e autoridades 
marcaram presença no “II 
Encontro dos Produtores 
Brasileiros de Leite”, que 
aconteceu na Câmara 
dos Deputados. O nosso 
propósito foi o de apresentar 
políticas estruturantes para 
o setor e buscar soluções 
definitivas para a pior crise 
da história. Agradeço a 
presença de cada pessoa 
que veio das 61 cidades e a 
parceria com a Associação 
Brasileira dos Produtores 
de Leite (ABRALEITE), a 
Confederação da Agricultura 
e Pecuária do Brasil (CNA) 
e a Organização das 
Cooperativas Brasileiras 
(OCB). A nossa luta irá 
continuar 



BORA POR 
MINAS

ARAGUARI
Participei da inauguração 
do Hospital Universitário 
Sagrada Família em 
Araguari. Com uma estrutura 
de última geração e mais de 
300 leitos, a nova unidade 
vai atender 26 cidades do 
Triângulo Mineiro e gerar 
cerca de 1.400 empregos



UBERABA

Fui até Uberaba para participar da abertura da 
ExpoLeite 2023, a primeira feira totalmente voltada 
para o setor organizada pela Associação Brasileira 
dos Criadores de Zebu (ABCZ)



TRABALHOQUETRANSFORMA

Curtiu? 
Mês que vem 

tem mais!

CLIQUE AQUI


